



La Universidad desarrollará una plataforma para formar en competencias digitales a la ciudadanía

El grupo GRIAL participa en el proyecto de carácter nacional

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca participa en el proyecto nacional “e-Iris: Reducir la brecha digital, construir ciudadanía”, una iniciativa civil que surge como respuesta a las desigualdades tecnológicas visualizadas en España durante la pandemia y que persigue la inclusión y la capacitación digital de todas las personas desde una perspectiva social articulada a través de la red de bibliotecas públicas.

El proyecto está diseñado para que las bibliotecas municipales sean los espacios en los que se obtenga la formación digital que requiere la ciudadanía. “Las bibliotecas públicas son los espacios idóneos para formar en habilidades digitales, como centros abiertos y socialmente comprometidos”, señala al respecto José Antonio Merlo Vega, profesor de Biblioteconomía y Documentación. Concretamente, la Universidad de Salamanca participa en

la propuesta a través del Grupo de Investigación en Interacción y e-learning (GRIAL) y es la responsable de la plataforma que servirá de base para la formación. La herramienta que se desarrollará en la institución académica se empleará para las capacitaciones y formaciones que se llevarán a cabo desde bibliotecas municipales de toda España. Igualmente, GRIAL diseñará contenidos de formaciones específicas.